



PSIM Masih Jajaki Rekrut Gonzales

YOGYA (MERAPID) - Kabar yang menyebutkan jika Cristian Gonzales bakal merapat ke PSIM Yogya mendapat respon dari CEO PT PSIM Jaya, Bambang Susanto. Menurutnya, penajakan untuk bisa merekrut pemain yang sempat ikut Bogor FC ikut berlatih di PSIM. Namun mereka belum semuanya kami kontrak. Termasuk ada Gonzales juga. Makanya latihan kami gelar tertutup karena untuk pemain yang ikut latihan tapi belum tanda tangan kontrak kan jadinya tidak enak. Lha kalau mereka tidak 'deal', bagaimana," beber Bambang di Yogya, Selasa (23/4).

Diakui Bambang, Gonzales juga masih dalam proses untuk perpindahan dari Bogor FC. "Kami masih komunikasikan dengan Bogor FC juga terkait status Gonzales ini. Kalau memang tak lagi di Bogor FC, kan bisa segera kami tindaklanjuti. Tapi memang sudah ada negosiasi dengan yang bersangkutan. Saat ini masih proses," akunya.

Kehadiran Gonzales di skuad Laskar Mataram tentu menjadi nilai jual yang cukup tinggi. Selain itu, dari segi kualitas tim juga diharapkan bisa mendongkrak prestasi yang terakhir kali mengangkat trofi juara pada Divisi 1 musim 2005 lalu ini. Bersama PSS Sleman pada Liga 2 musim 2018, Gonzales mencatatkan 15 gol sekaligus mengantarkannya promosi ke Liga 1, bahkan meraih gelar juara.

Tak ayal, keinginan Bambang

untuk merekrut Gonzales merupakan salah satu ambisi mendekati diri target bermain di kompetisi kasta tertinggi sepakbola Indonesia pada musim 2020 mendatang. "Ya target kami kan sudah jelas. Siapa pemain yang akan di-datangkan, tentu harus punya kualitas. Selama pemain itu memang bagus dan mendapat rekomendasi dari pelatih, tentu kami upayakan untuk direkrut," tutur Bambang.

Dengan pengalaman yang dimi-



liki Gonzales selama berkompetisi di kasta tertinggi, diharapkan juga memberi dampak positif bagi skuad besutan Vladimir Vujovic ini. "Saya rasa kalau soal jam terbang tak perlu ditanya lagi. Tapi itu saya serahkan ke pelatih, dia yang lebih paham soal itu. Saya hanya ingin memberikan yang terbaik untuk tim ini," beber Bambang.

Sementara itu, sebagai upaya manajemen membawa PSIM ini pada industri sepakbola profesional, maka kini ingin menggeli-

atkan lagi keberadaan PSIM store yang selama ini menyediakan merchandise tim. Dengan adanya PSIM Store, diharapkan bisa memberikan sumbangsih pemasukan bagi tim di kemudian hari. Terlebih dengan antusiasme suporter yang dimiliki PSIM saat ini. Meski tengah merintis kembali usaha merchandise tim, PSIM Store yang saat ini masih berada di kompleks Wisma Ir Soeratin, direncanakan bakal dibuka di Stadion Mandala Krida dengan konsep yang lebih mewah. **(Oro)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005